

RI第2620地区 静岡第3分区

## 沼津柿田川ロータリークラブ



こころの中を見つめよう 博愛を広げるために

RIテーマ「Reach within  
to Embrace Humanity」

RI会長 カルヤン・パネルジー  
 RI第2620地区ガバナー 積 惟貞  
 会長 太田 昭二  
 幹事 大石 昭裕  
 例会日時 毎週月曜日 12:30点鐘  
 例会場 清水町地域交流センター  
 〒411-8650 駿東郡清水町堂庭6-1  
 TEL 055-972-6678  
 事務局 〒410-0312 沼津市原1771-2 増田方  
 TEL 055-969-2321 FAX 055-969-2322  
 E-MAIL officework@rcj-nk.org

## 会長挨拶



第1402回例会 会長挨拶

会長 太田昭二

本日は、伊東静岡第3分区ガバナー補佐の期首訪問です。後程、卓話をしていただきます。宜しくお願いします。

さて、先週は海の日でお休みでしたが、その日は歴史的な快挙で、日本中が歓喜に包まれました。女子サッカーW杯ドイツ大会で、なでしこジャパンは見事決勝リーグに勝ち上がり、今まで勝ったことのないドイツを準々決勝で破り、準決勝でスウェーデンに逆転勝ち。そして決勝では、世界ランク1位のアメリカをPK戦の末倒し、世界一の座につきました。勝因は様々ですが、チームの団結・チームワーク・伴という選手の声があり、やはり皆の心をつなげて日本独自のスタイルのパスサッカーが出来たことにあると思われます。

私たちロータリアンも皆心をひとつにして奉仕の心を持ち、目的を目指して行けば必ずや良い結果が伴うものと信じています。

因みに「ナデシコ」はナデシコ科の多年草。世界中に約300種類が分布する。原産地は中国で、日本には平安時代に伝わったとされる。花の季節は4～10月。名前の由来は「なでたくなるほど美しい」という説も。秋の七草の一つ。淡紅色の優しい花を開く。

## 本日のゲスト・ビジター

ビジター 沼津北RC 伊東哲夫G補佐様  
 ビジター 沼津北RC 大塩秀樹G補佐事務局長様  
 ゲストはありませんでした。

## 幹事報告

## ■ 事務連絡 ■

- \*ロータリーの友事務所より  
ロータリーの友 8月号 到着
- \*国際ロータリー日本事務局より  
人頭分担金等領収書 到着

## ■ 例会変更 ■

- \*富士宮西RC  
8月5日(金)→早朝例会  
8月12日(金)→特別休会
- \*御殿場RC  
8月18日(木)→特別休会
- \*長泉RC  
8月3日(水)→早朝例会  
8月17日(水)→特別休会<MU受付無し>  
8月24日(水)→夜間例会
- \*富士宮西RC  
8月5日(金)→早朝例会  
8月12日(金)→特別休会
- \*三島西RC  
8月4日(木)・8月11日(木)→会場変更  
8月18日(木)→親睦家族花火例会

## ■ 週報到着 ■

富士宮西RC・裾野RC・御殿場RC

## 委員会報告

## ロータリー財団委員会・米山梅吉記念運営委員会

委員長 原 修一

- \*7月16日(土) 地区財団セミナー
  - \*7月23日(土) 米山梅吉運営委員会
- 上記2件参加してきました。色々と要望もあり、9月には秋季例祭も控えており、応援も依頼されております。後日卓話の中でご案内させていただきますが、まずはご報告まで。

## スマイル報告

野口郁夫 ガバナー補佐宜しくお願いします。  
 高田 聡 早退します。

## ガバナー補佐期首訪問



沼津柿田川RC期首訪問にあたり

第3分区ガバナー補佐 伊東哲夫 様

沼津柿田川RCの皆さんはじめまして、私は2011～2012年度の2620地区第3分区のガバナー補佐に就任しました沼津北RC所属の伊東哲夫です。職業分類は弁護士です。至りませんが、この一年どうぞよろしくお願ひします。

貴クラブは創立31年になるクラブで、現在の会員は14名と聞いております。少人数のクラブの質が悪いというわけではありませんが、ロータリーの活動は人海戦術も必要な場面があり、クラブ運営においてご苦労がお有りかと思いますが、是非、会員増強については最低限期首の目標を実現いただくようお願ひします。

さて、今更、ガバナー補佐の役目を説明するまでもないと思いますが、お役目ですので、まずは、ガバナー補佐の役目からお話します。ガバナー補佐は文字通りガバナーを「補佐」することです。そして、ガバナーはRIの役員兼地区の代表として、地区内のクラブに対し指導・監督し、もって、ロータリーの綱領、地区目標を推進していくことを役目としています。これを補佐し、第3分区のクラブ運営が充実かつ円滑に行くよう手助けする補佐の役目です。さて、本年度のRI会長は、Mr. カレヤン・パネルジーといって、インドの方です。掲げましたテーマは「こころの中を見つめよう 博愛を広げるために」です。そして、強調する項目は「家族」「継続」「変化」です。就中、「家族」の大切さを説いております。本年の積ガバナーもこのRI会長のテーマ、そして前年の中山ガバナーの「不易流行」を中心とする活動計画を踏襲し、その継続と充実を図っていく方針と聞いております。但し、行事関係は質素、節約を旨としたいということです。

活動計画としては、例年の地区目標の達成、それと昨年からの富士山文化遺産登録の支援のほか、積ガバナー年度の特徴的な活動としましては、東日本災害復興支援です。現在、ロータリー全体の義捐金は、金9億18,400,592円、2620地区では

金30,618,225円です。既に、執行された義捐金は金1億2000万円です。今後の取り組みですが、ファイブ for ワンという活動です。これは被災1クラブに非被災5クラブがチームを組んで継続的な支援をしていくという試みです。例えば、被災地のRCの再建に向けての支援、被災遺児へ継続的に奨学金を給付して支援するなどのプログラムです。この活動に対しガバナー会が費用の半額補助することになっております。各クラブもこのファイブに入り継続的な支援活動をお願いいただくこととなります。是非、貴クラブも名乗りを上げ具体的な体制作りをお願いします。

支援体制もう一つは、GSEの受入れです。2620地区がオランダのアムステルダム地区の要請に基づき研修生を受け入れることになりました。第3分区受け入れ期間2011.11.14～11.19です。是非、積極的にホームステイ先になっていただきたいと思ひます。このことにつきましては、貴クラブの国際奉仕委員会に取り組みをお願いいたします。

また、2010年のRIの規定審議会は標準ロータリークラブ定款を改正しました。貴クラブもこれに併せてクラブの定款を変更していただいていると思ひますが、変更していなければ条項を訂正しておいて下さい。なお、2013年には大幅な改正があるときいております。

最後にお願ひが二つあります。一つは、ガバナー事務所からの願ひですが、クラブ名、ガバナー名、ガバナー事務所名等の文書を対外的に発信する場合には、必ず、事前にガバナー事務所の承認を受けていただきたいということです。

もう一つは、分区の行事であるIMへのご出席とご協力の願ひです。実施日は2012. 2. 4(土)沼津東急ホテルにて開催する予定です。後日、係の者が改めてご挨拶に伺わせてもらいますが、何卒よろしくお願ひします。

それでは、太田昭二会長、大石昭裕幹事の下で、貴クラブが順調に活動計画の実現と地区目標の達成が叶いますよう心よりお祈りしまして、期首訪問の挨拶と致します。



伊東哲夫ガバナー補佐様  
大塩秀樹ガバナー補佐事務局長様  
お二人でお越し頂き、貴重なお話を拝聴いたしました。

## ◆次回例会プログラム◆ 卓話（古泉会員）

### 出席報告

会員数	出席計算に用いた会員数	出席計算に用いた出席者	出席率	7月4日修正出席率
14名	14名	11名	78.57%	85.71%

出席： 古泉・太田・原・野口・菊地 他 計11名

欠席： 伊東・勝亦・濱田 計3名

MU： 計0名